



UNIVERSIDAD

Nuevas becas de movilidad de la Universidad de Salamanca para estudiantes latinoamericanos

A. N.

MADRID- La Universidad de Salamanca, con el patrocinio de Banco Santander a través de la División Global Santander Universidades, ha convocado 94 becas de movilidad internacional destinadas a estudiantes iberoamericanos interesados en cursar un máster oficial. La institución promueve esta iniciativa desde la convicción de que la movilidad internacional favorece la atracción de talento a las aulas universitarias. El plazo de solicitud de las ayudas finaliza el día 29 de abril. La universidad

destina 62 de las becas a universitarios con nacionalidad y residencia en Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela. Las otras 32, las concede en colaboración con la Fundación Carolina. Toda la información puede ser consultada en <http://rel-int.usal.es>.

Banco Santander respalda esta iniciativa en el marco de la colaboración que mantiene con la Universidad de Salamanca desde 1998,

El plazo de solicitud de las ayudas finaliza el próximo día 29 de abril

La iniciativa favorece la atracción de talento a las aulas universitarias

que cuenta con el respaldo del banco para desarrollar proyectos como su programa de Becas Universidad de Salamanca-Banco Santander; Universidad Digital de Salamanca, orientado a situar a la casa de estudios en un lugar destacado en la Sociedad de la Información; el programa Shokran, para facilitar la adquisición de ordenadores portátiles; «Salmántica Biomédica», cuyo objetivo es crear un campus de excelencia en la investigación; y las actividades de la Cátedra Grupo Santander en Dirección de Empresas y Responsabilidad Social Corporativa, entre otras.